

## EL CABALLITO

### Más debates en la CDMX, pero para los candidatos migrantes

:::: Nos cuentan que los partidos políticos y candidatos a la Diputación Migrante acordaron, junto



Alejandro Robles

ESPECIAL a los consejeros electorales, que haya más debates, es decir al que ya se realizó se sumarán dos más que se efectuarán los días 8 y 15 de mayo en la sede central del Instituto Electoral de la Ciudad de México. Nos platican que la iniciativa surgió del abanderado de Morena, **Alejandro Robles**, y entre las razones está que ellos no pueden realizar proselitismo en el extranjero,

pues está prohibido, por lo que se les dificulta mostrar sus propuestas. Por ello, nos aseguran, todos aceptaron tener más espacios para darse a conocer, y es que las boletas electorales están llegando a los connacionales, entonces, van contrareloj. Eso sí, nos dicen que ojalá más candidatos a alcaldías se decidieran por más debates, aunque algunos ni llegan.

### Forzados, pero partidos políticos cumplen paridad de género

:::: A casi una semana del inicio de las campañas en el Estado de México, el pleno del instituto electoral mexiquense, cuya titular es **Amalia Pulido**, finalmente aprobó los acuerdos con los que valida que los partidos cumplieron con la paridad de género y acciones afirmativas (incluir a representantes de grupos vulnerables como abanderados) en la repartición de las candidaturas. Nos señalan que no fue fácil, porque esto motivó que se tardaran en arrancar por unas horas las actividades proselitistas, pero más allá de eso, nos dicen, fue una resistencia junto con desconocimiento para adecuar las fórmulas, porque si bien es la primera vez que ocurre, eso ya lo sabían las fuerzas políticas y hubieran tomado medidas.

EL CABALLITO es elaborado con aportación de periodistas y colaboradores del diario, previamente verificadas. Para comentarios comunicarse al 5709 1313, extensión 2421 o al email editor@eluniversal.com.mx

### La contienda presidencial llega a Cuauhtémoc

:::: Nos platican que este fin de semana la contienda presidencial tendrá como escenario diversos lugares de la Ciudad de México.



Alessandra Rojo de la Vega

ARCHIVO EL UNIVERSAL Mientras la candidata de Morena-PT-PVEM, **Claudia Sheinbaum**, estará en algunas alcaldías donde apoyará a sus aspirantes, la abanderada del PAN-PRI-PRD, **Xóchitl Gálvez**, estará este viernes en la Cuauhtémoc para acompañar a **Alessandra Rojo de la Vega**, de Va por la CDMX, quien, nos aseguran, va remontando en las

encuestas a **Catalina Monreal**, la aspirante morenista e hija del senador **Ricardo Monreal**.